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VERBALE DI DELIBERAZIONE DEL
CONSIGLIO COMUNALE N. 15

OGGETTO: APPROVAZIONE RENDICONTO DELLA GESTIONE E.F. 2024

L’anno duemilaventicinque, giorno VENTOTTO del mese di APRILE alle ore 18:30,
nella sala delle adunanze consiliari, premesse le formalità di legge, si è riunito in sessione
ORDINARIA seduta PUBBLICA di PRIMA convocazione il Consiglio comunale, nelle persone dei
Signori:

DALLA VALENTINA
GIANFRANCO

Presente MAZZI ALESSANDRA Presente

CARCERERI GIUSEPPE Presente Amali Mirco Presente
MIOTTO ANDREA Presente BUSATTA CORRADO Presente
MONTAGANO ILARIA Presente Mazzi Gianluigi Presente
CORDIOLI ENRICO Presente DAL FORNO ANTONELLA Assente
MANARA NICOLA Assente Leoni Mattia Presente
PESCE EDGARDO Presente VANTINI LUCA Presente
GIRELLI MIRKO Presente MAZZOLA CARLO ANTONIO Assente
CERIANI LUCA Presente

Presenti n. 14, Assenti n. 3

Sono inoltre presenti/assenti gli Assessori:

CIMICHELLA MONIA Presente
BELLOTTI PAOLO Presente
MERZI ROBERTO Presente
VICENTINI ORIETTA Presente
MOLETTA VIRGINIO Presente

Partecipa all’adunanza il SEGRETARIO GENERALE VOTANO ELEONORA

Constatato legale il numero degli intervenuti, il/la PRESIDENTE PESCE EDGARDO,
assunta la presidenza, dichiara aperta la seduta ed invita il Consiglio a discutere e deliberare
sull’oggetto sopra indicato
.



COMUNE DI SONA
Provincia di Verona – Regione del Veneto

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Deliberazione Consiglio comunale n. 15 del 28-04-2025
Pag. 2 di 17

SETTORE:
SERVIZIO:FINANZIARIO

PROPOSTA N. 13 DEL 09-04-25 DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE AD OGGETTO:
APPROVAZIONE RENDICONTO DELLA GESTIONE E.F. 2024

IL SINDACO

Richiamate le deliberazioni di Consiglio Comunale:
 n. 55 del 04.11.2024, ad oggetto: “Approvazione Documento Unico di Programmazione

(DUP) 2025-2027;
 n. 62 del 27.12.2024, ad oggetto: “Approvazione nota di aggiornamento al Documento

Unico di Programmazione (DUP) 2025-2027;
 n. 63 del 27.12.2024, ad oggetto: “Approvazione il bilancio di previsione 2025-2027 e i

relativi allegati”;
 n. 37 del 26.07.2024 con la quale si è provveduto alla verifica della salvaguardia degli

equilibri di bilancio;

Richiamate le deliberazioni di Giunta Comunale:
 n.1 del 14.01.2025 ad oggetto:” Approvazione Piano Esecutivo di Gestione (PEG) 2025-

2027 e adeguamento alle previsioni di cassa anno 2025”
 N. 30 del 25.03.2025 ad oggetto:”. PIANO INTEGRATO DI ATTIVITÀ E

ORGANIZZAZIONE (P.I.A.O.) per gli anni 2025/2027 – APPROVAZIONE”;

Richiamate le successive determinazioni e deliberazioni di Giunta Comunale di variazione del
Piano Esecutivo di Gestione 2025/2027;

Preso atto che:
 la gestione finanziaria si è svolta in conformità ai principi ed alle regole previste in materia

di finanza locale;
 il Tesoriere comunale ha reso il conto della gestione, ai sensi dell’art. 226 del D.Lgs. n.

267/2000, debitamente sottoscritto;
 gli agenti contabili hanno reso il conto della propria gestione, come previsto dall’art. 233 del

d.Lgs. n. 267/2000;
 il responsabile del servizio finanziario ha effettuato la parificazione del conto del tesoriere e

degli agenti contabili, verificando la corrispondenza delle riscossioni e dei pagamenti
effettuati durante l’esercizio finanziario 2024 con le risultanze del conto del bilancio;

 con deliberazione della Giunta Comunale n. 18 del 06.03.2025, è stato approvato il
riaccertamento ordinario dei residui ai sensi dell’art. 228, comma 3 d.Lgs. n. 267/2000 e
dell’articolo 3, comma 4, del d.Lgs. n. 118/2011;

Richiamato l’articolo 227, comma 2, del d.Lgs. 18/08/2000, n. 267 e l’articolo 18, comma 1, lett. b),
del d.Lgs. 23/06/2011, n. 118, i quali prevedono che gli enti locali deliberano, entro il 30 aprile
dell’anno successivo, il rendiconto della gestione composto dal conto del bilancio, dal conto
economico e dallo stato patrimoniale;

Preso atto che al rendiconto della gestione dell’esercizio risultano allegati i seguenti documenti:
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> ai sensi dell’art. 11, comma 4, del d.Lgs. n. 118/2011:

 il prospetto dimostrativo del risultato di amministrazione;

 il prospetto concernente la composizione, per missioni e programmi, del fondo pluriennale

vincolato;

 il prospetto concernente la composizione del fondo crediti di dubbia esigibilità;

 il prospetto degli accertamenti per titoli, tipologie e categorie;;

 il prospetto degli impegni per missioni, programmi e macroaggregati;

 la tabella dimostrativa degli accertamenti assunti nell'esercizio in corso e negli esercizi

precedenti imputati agli esercizi successivi;

 la tabella dimostrativa degli impegni assunti nell'esercizio in corso e negli esercizi

precedenti imputati agli esercizi successivi;

 il prospetto rappresentativo dei costi sostenuti per missione;

 il prospetto delle spese sostenute per l'utilizzo di contributi e trasferimenti da parte di

organismi comunitari e internazionali;

 il prospetto delle spese sostenute per lo svolgimento delle funzioni delegate dalle regioni;

 il prospetto dei parametri di deficitarietà strutturale;

 il prospetto dei dati SIOPE;

 l'elenco dei residui attivi e passivi, provenienti dagli esercizi anteriori a quello di

competenza, distintamente per esercizio di provenienza e per capitolo;

 l'elenco dei crediti inesigibili, stralciati dal conto del bilancio, sino al compimento dei termini

di prescrizione;

 la relazione sulla gestione dell'organo esecutivo di cui all’art. 11, comma 6 del d.Lgs. n.

118/2011 e all’art. 231 del d.Lgs. n. 267/2000, approvata con deliberazione di Giunta

comunale n. 27 del 20.03.2025;

 la relazione del collegio dei revisori dei conti di cui all’art. 239, comma 1, lettera d) del

d.Lgs. n. 267/2000;

> ai sensi dell’art. 227, comma 5, del d.Lgs. n. 267/2000:

 l’elenco degli indirizzi internet di pubblicazione del rendiconto della gestione, del bilancio

consolidato deliberati e relativi al penultimo esercizio antecedente quello cui si riferisce il

bilancio di previsione, dei rendiconti e dei bilanci consolidati delle unioni di comuni di cui il

comune fa parte e dei soggetti considerati nel gruppo “amministrazione pubblica” relativi al

penultimo esercizio antecedente quello cui il bilancio si riferisce;

 il piano degli indicatori e dei risultati di bilancio, previsto anche dall’art. 18-bis del d.Lgs.
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118/2011;

> ed inoltre:

 la deliberazione di Consiglio Comunale n. 37 del 26.07.2024, relativa alla verifica della

salvaguardia degli equilibri di bilancio, ai sensi dell’art. 193, comma 2, del d.Lgs. n.

267/2000;

 l’elenco delle spese di rappresentanza sostenute dagli organi di governo nell’esercizio 2024

previsto dall’articolo 16, comma 26, del decreto-legge 13 agosto 2011, n. 138, convertito

con modificazioni dalla legge n. 148/2011, secondo il modello approvato con DM Interno

del 23 gennaio 2012;

 il prospetto attestante l'importo dei pagamenti relativi a transazioni commerciali effettuati

dopo la scadenza dei termini previsti dal d.Lgs. n. 231/2002 nonché l'indicatore annuale di

tempestività dei pagamenti, ai sensi dell’art. 41, comma 1, del d.L. n. 66/2014, conv. in

legge n. 89/2014;

Verificato che copia del rendiconto e dei documenti allegati sono stati messi a disposizione dei
consiglieri comunali nel rispetto dei tempi e delle modalità previste dal regolamento comunale di
contabilità vigente;

Vista la Relazione sulla gestione approvata, unitamente allo schema del rendiconto e.f.2024, dalla
Giunta Comunale con deliberazione n. 27 del 20.03.2025, ai sensi dell’art. 151, comma 6 del
d.Lgs. n. 267/2000 e dell’art. 11, comma 6, del d.Lgs. n. 118/2011;

Vista la relazione dell’organo di revisione, resa ai sensi dell’art. 239, comma 1, lettera d), del d.
Lgs. n. 267/2000;

Rilevato che il conto del bilancio dell’esercizio 2024 si chiude con un avanzo di amministrazione
pari a Euro 12.132.753,70 così determinato:

GESTIONE

RESIDUI COMPETENZA TOTALE

Fondo di cassa al 1° gennaio 19.517.500,88

RISCOSSIONI (+) 2.746.643,73 22.688.403,94 25.435.047,67

PAGAMENTI (-) 4.542.675,04 18.368.726,36 22.911.401,40

SALDO DI CASSA AL 31 DICEMBRE (=) 22.041.147,15

PAGAMENTI per azioni esecutive non regolarizzate al 31 dicembre (-) 0,00

FONDO DI CASSA AL 31 DICEMBRE (=) 22.041.147,15

RESIDUI ATTIVI (+) 2.253.891,09 3.230.890,09 5.484.781,18

di cui residui attivi incassati alla data del 31/12 in conti postali e bancari in attesa del
riversamento nel conto di tesoreria principale

80.489,45
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di cui derivanti da accertamenti di tributi effettuati sulla base della stima del
dipartimento delle finanze

0,00

RESIDUI PASSIVI (-) 567.579,70 5.114.910,47 5.682.490,17

FONDO PLURIENNALE VINCOLATO PER SPESE CORRENTI (1) (-) 3.483.549,36

FONDO PLURIENNALE VINCOLATO PER SPESE IN C.TO CAPITALE (1) (-) 6.227.135,10

FONDO PLURIENNALE VINCOLATO PER INCREMENTO DI ATTIVITÀ FINANZIARIE
(1) (-) 0,00

RISULTATO DI AMMINISTRAZIONE AL 31 DICEMBRE 2024 (A) (2) (=) 12.132.753,70

Composizione del risultato di amministrazione al 31 dicembre 2024

Parte accantonata (3)

Fondo crediti di dubbia esazione al 31/12/2024 (4) 2.533.628,12
Accantonamento residui perenti al 31/12/2024 (solo per le regioni) (5) 0,00
Fondo anticipazioni liquidità 0,00
Fondo perdite società partecipate 1.902,60
Fondo contenzioso 2.124.276,48
Altri accantonamenti 59.379,87

Totale parte accantonata (B) 4.719.187,07
Parte vincolata
Vincoli derivanti da leggi e dai principi contabili 2.018.372,95
Vincoli derivanti da trasferimenti 1.101.853,49
Vincoli derivanti da contrazione di mutui 0,00
Vincoli formalmente attribuiti dall'ente 120.436,62
Altri vincoli da specificare 0,00

Totale parte vincolata (C) 3.240.663,06

Totale parte destinata agli investimenti (D) 752.557,22

Totale parte disponibile (E)=(A)-(B)-(C)-(D) 3.420.346,35
F) di cui Disavanzo da debito autorizzato e non contratto (6) 0,00

Se E è negativo, tale importo è iscritto tra le spese del bilancio di previsione come disavanzo da ripianare (6)

Rilevato altresì che:
 il conto economico si chiude con un risultato di esercizio di Euro 1.965.582,42;
 lo stato patrimoniale si chiude con un patrimonio netto di Euro 57.635.538,68;

Visto il DM Interno del 4 agosto 2023, con il quale sono stati approvati i parametri di deficitarietà
strutturale per il periodo 2022-2024, in base ai quali questo ente risulta non deficitario;

Visto il D.Lgs. n. 267/2000;
Visto il D.Lgs. n. 118/2011;
Visto lo Statuto Comunale;
Visto il vigente Regolamento comunale di contabilità;

PROPONE

1. di approvare, ai sensi dell’art. 227, comma 2, del D.Lgs. n. 267/2000 e dell’art. 18, comma 1,
lett. b) del d.Lgs. n. 118/2011, il rendiconto della gestione relativo all’esercizio finanziario 2024,
composto dal conto del bilancio, conto economico e stato patrimoniale, allegato al presente
provvedimento sotto la lettera A) quale parte integrante e sostanziale, corredato di tutti i
documenti in premessa richiamati;
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2. di accertare, sulla base delle risultanze del conto del bilancio dell’esercizio 2024, un risultato di
amministrazione pari a Euro 12.132.753,70, così determinato:

GESTIONE

RESIDUI COMPETENZA TOTALE

Fondo di cassa al 1° gennaio 19.517.500,88

RISCOSSIONI (+) 2.746.643,73 22.688.403,94 25.435.047,67

PAGAMENTI (-) 4.542.675,04 18.368.726,36 22.911.401,40

SALDO DI CASSA AL 31 DICEMBRE (=) 22.041.147,15

PAGAMENTI per azioni esecutive non regolarizzate al 31 dicembre (-) 0,00

FONDO DI CASSA AL 31 DICEMBRE (=) 22.041.147,15

RESIDUI ATTIVI (+) 2.253.891,09 3.230.890,09 5.484.781,18

di cui residui attivi incassati alla data del 31/12 in conti postali e bancari in attesa del
riversamento nel conto di tesoreria principale

80.489,45

di cui derivanti da accertamenti di tributi effettuati sulla base della stima del
dipartimento delle finanze

0,00

RESIDUI PASSIVI (-) 567.579,70 5.114.910,47 5.682.490,17

FONDO PLURIENNALE VINCOLATO PER SPESE CORRENTI (1) (-) 3.483.549,36

FONDO PLURIENNALE VINCOLATO PER SPESE IN C.TO CAPITALE (1) (-) 6.227.135,10

FONDO PLURIENNALE VINCOLATO PER INCREMENTO DI ATTIVITÀ FINANZIARIE
(1) (-) 0,00

RISULTATO DI AMMINISTRAZIONE AL 31 DICEMBRE 2024 (A) (2) (=) 12.132.753,70

Composizione del risultato di amministrazione al 31 dicembre 2024

Parte accantonata (3)

Fondo crediti di dubbia esazione al 31/12/2024 (4) 2.533.628,12
Accantonamento residui perenti al 31/12/2024 (solo per le regioni) (5) 0,00
Fondo anticipazioni liquidità 0,00
Fondo perdite società partecipate 1.902,60
Fondo contenzioso 2.124.276,48
Altri accantonamenti 59.379,87

Totale parte accantonata (B) 4.719.187,07
Parte vincolata
Vincoli derivanti da leggi e dai principi contabili 2.018.372,95
Vincoli derivanti da trasferimenti 1.101.853,49
Vincoli derivanti da contrazione di mutui 0,00
Vincoli formalmente attribuiti dall'ente 120.436,62
Altri vincoli da specificare 0,00

Totale parte vincolata (C) 3.240.663,06

Totale parte destinata agli investimenti (D) 752.557,22

Totale parte disponibile (E)=(A)-(B)-(C)-(D) 3.420.346,35
F) di cui Disavanzo da debito autorizzato e non contratto (6) 0,00

Se E è negativo, tale importo è iscritto tra le spese del bilancio di previsione come disavanzo da ripianare (6)

3. di dare atto che il conto economico presenta un risultato di esercizio pari a € 1.965.582,42 e
che lo stato patrimoniale si chiude con un patrimonio netto di € 57.635.538,68;
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4. di apporre il vincolo formale ai sensi dell’art. 187, comma 3-ter, lett. d) del Tuel, sull’ entrate di
natura straordinaria accertata e riscossa di € 120.436,62, somma necessaria per la futura
costituzione di una nuova società in house che si occuperà della gestione del ciclo dei rifiuti;

5. di dare atto che, nel corso dell’esercizio 2024 non sono stati riconosciuti debiti fuori bilancio ai
sensi dell’art. 194 del D.Lgs. n. 267/2000; dalle attestazioni rilasciate dai Responsabili di
Settore risulta la pendenza del giudizio avanti la Corte di Cassazione RG 3513/2024,
promosso da S.B. avverso la sentenza emessa dalla Corte di Appello di Venezia n. 1431/2023
del 5.06.2023, con esito favorevole al Comune di Sona – in riferimento al giudizio rubricato al
R.G. n. 500/2020 promosso da Comune di Sona in persona del Sindaco pro tempore contro
S.B. Pertanto la somma di € 2.124.276,48 rimane accantonata al “fondo contenzioso”
dell’avanzo di amministrazione e.f. 2024;

6. di dare atto che questo ente, sulla base della tabella di riscontro dei parametri di deficitarietà
strutturale redatta ai sensi del DM Interno del 4 agosto 2023, risulta non deficitario;

7. di dare atto che entro dieci giorni dall’approvazione ed ai sensi dell’articolo 16, comma 26, del
decreto legge 13 agosto 2011, n. 138, convertito con modificazioni dalla legge n. 148/2011 e
del DM Interno 23 gennaio 2012, l’elenco delle spese di rappresentanza sostenute dagli organi
di governo nell’esercizio 2016 deve essere:
a) trasmesso alla competente sezione regionale di controllo della Corte dei conti;
b) pubblicato sul sito internet istituzionale dell’ente.

8. di trasmettere il rendiconto della gestione alla Banca Dati delle Pubbliche Amministrazioni
entro 30 giorni, ai sensi del DM 12 maggio 2016;

9. di pubblicare il rendiconto della gestione su Amministrazione trasparente, Sezione bilanci;

10. Di dichiarare la delibera che approva la presente proposta immediatamente eseguibile, ai sensi
dell’art.134 c.4, del D.Lgs 276/2000, al fine di rendere possibile l’utilizzo dell’avanzo di
amministrazione e.f.2024 con celerità.
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Proposta di delibera del CONSIGLIO COMUNALE n. 13 del 09-04-25 ad oggetto:

APPROVAZIONE RENDICONTO DELLA GESTIONE E.F. 2024

PARERI RESI AI SENSI DELL’ART. 49 DEL D.Lgs. 18.8.2000, n. 267

PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: FAVOREVOLE

SONA, 15-04-2025 IL RESPONSABILE DEL SETTORE

F.to VENTURA SIMONETTA
Firma apposta digitalmente sul documento originale

ai sensi del d.lgs 82/2005 e s.m.i.

______________________________________________________________________

PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: FAVOREVOLE

SONA, 15-04-2025 IL RESPONSABILE DEL SETTORE

f.to VENTURA SIMONETTA
Firma apposta digitalmente sul documento originale

ai sensi del d.lgs 82/2005 e s.m.i.

_____________________________________________________________________________________________
Atto prodotto da sistema informativo automatizzato
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PRESIDENTE PESCE EDGARDO (Lega Liga Veneta Salvini-Forza Italia Berlusconi per Sona)
Passiamo al punto n. 6. Qui chiamo la ragioniera Simonetta Ventura ad avvicinarsi. Grazie, Simonetta.
Espone il Sindaco.

SINDACO DALLA VALENTINA GIANFRANCO (Viviamo Sona Dalla Valentina Sindaco-Lega Liga
Veneta Salvini-Forza Italia Berlusconi per Sona-Insieme per Sona Dalla Valentina Sindaco – Direzione
Sona Monia Cimichella Sindaco – Lista civica Monia Cimichella Sindaco)
È un malloppo corposo, quindi cerchiamo di sintetizzare, per quanto c’è possibile. Partendo da un fondo
cassa, al 31 dicembre 2023, di 22 milioni, ci sono tutta una serie di situazioni che provo un attimo a leggere.
Residui attivi per 5.484.000, altri residui attivi per 80.000 euro, residui passivi per 5.682.000, poi c’è un fondo
pluriennale vincolato per spese correnti, che sono legate al ruolo di Sona, Comune capofila, per 3.483.000
euro, un fondo vincolato pluriennale per le spese in conto capitale, che sono i lavori avviati o affidati per
6.227.000 euro, portano a un risultato di amministrazione, al 31 dicembre del 2024, di 12.132.000 euro, che
non sono ovviamente tutti, cioè che sono in parte anche questi vincolati, quindi non è un avanzo libero,
questa buona parte è vincolata. Provo un attimo a scorrere anche quelle che sono le parti vincolate.
Abbiamo 2.533.000 euro, che sono i crediti di dubbia esigibilità, che sono le sanzioni; abbiamo un fondo per
le perdite nelle società partecipate, e qua nella fattispecie 1.900 euro legata alla perdita per la nostra quota
nell’aeroporto Catullo; il fondo per il contenzioso della casa riposo di 2.124.000 euro; 59.000 euro invece che
sono gli aumenti contrattuali; poi abbiamo altri 2.018.000 euro che sono legati al Fondo povertà, ai soldi per
la sistemazione della zona del Bosco; 1.100.000 euro che sono la domiciliarità e la Sun Oil; 120.000 euro
che sono invece i soldi che abbiamo accantonati per la costituzione della newco del bacino rifiuti Verona
Nord; altri 752.000 euro invece sono i fondi legati agli accordi pubblico/privati. Tutto questo ci porta ad avere
una parte disponibile, un avanzo libero di 3.420.000 euro.
Ciò detto, scorro un attimo alcuni passaggi della relazione dei revisori dei conti, che mi fa piacere
evidenziare. Poi, come ho detto, il documento è corposo, non è nemmeno semplice, anzi è parecchio
complicato. Però ci tengo ad evidenziare questo e colgo l’occasione per ringraziare i nostri uffici, quindi la
ragioniera Simonetta Ventura, qui presente, ma tutta la ragioneria e anche i revisori per il lavoro sempre
preciso che fanno.

* * *

Alle ore 19,35 escono dall’aula i Consiglieri CARCERERI e GIRELLI portando a 12 il numero dei
presenti

* * *

SINDACO DALLA VALENTINA GIANFRANCO (Viviamo Sona Dalla Valentina Sindaco-Lega Liga
Veneta Salvini-Forza Italia Berlusconi per Sona-Insieme per Sona Dalla Valentina Sindaco – Direzione
Sona Monia Cimichella Sindaco – Lista civica Monia Cimichella Sindaco)
Tempestività dei pagamenti. L’organo di revisione ritiene che le previsioni di cassa del bilancio 2024 abbiano
rispecchiato gli effettivi andamenti delle entrate e delle spese, non siano state effettuate sovrastime nella
previsione della riscossione di entrata, con il rischio di consentire autorizzazioni di spese per le quali si
generano ritardi nei pagamenti e formazioni di debiti pregressi, in violazione al testo unico. Ecco, ripeto,
rimarco e sottolineo, “non siano state effettuate sovrastime nella previsione della riscossione delle entrate”,
quindi c’è accuratezza nel redigere questi che sono documenti importanti per l’ente. Questo viene anche
sancito dai revisori dei conti.
L’organo di revisione ha verificato che l’ente ha alimentato correttamente tutti i crediti commerciali. L’ente ha
adottato le misure organizzative per garantire il tempestivo pagamento di tutti gli appalti che abbiamo in
essere. L’ente ha provveduto all’accantonamento di una quota del risultato di amministrazione per il fondo
crediti di dubbia esigibilità.
Sanzioni amministrative e pecuniarie. Fa piacere evidenziare che comunque stiamo migliorando in quella
che è la fase di riscossione, perché a fronte di accertamenti, vediamo nel 2022 per 1.401.000 euro, nel 2022
ne sono stati riscossi 585.000 euro, pari al 41 per cento, 41,78, nel 2023 il 46,37 per cento, nel 2024 il 51,48.
Vuol dire che siamo sulla strada giusta per far pagare correttamente chi poi viene sanzionato in modo
particolare sul codice della strada.
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Per quanto riguarda invece lo stato di attuazione dei programmi evidenzio anche qui alcuni passaggi, perché
è sempre importante capire quanto lavoro c’è dietro un ente. Ripeto, è difficile e ci vorrebbero parecchie ore,
e probabilmente anche delle capacità sicuramente superiori alla mia per riuscire a comprendere tutti questi
aspetti. Comunque, gestione delle entrate tributarie e servizi fiscali. In un anno, parliamo di Tari in questo
caso, sono state registrate 1.633 dichiarazioni di attivazione, variazione e cessazione della Tari, sono stati
trasferiti alla banca dati 766 documenti tra dichiarazioni, planimetrie e quant’altro, sono stati elaborati e
inviati 7.803 avvisi di pagamento Tari e 558 avvisi supplettivi dal 2019 al 2023, e sono stati regolarmente
eseguiti gli sgravi richiesti dai contribuenti, sono stati emessi 633 avvisi di accertamento, praticamente due al
giorno ne emettiamo avvisi di accertamento, per omesso o parziale versamento Tari, relativi all’anno 2019.
Ricordo che andiamo indietro di cinque anni. Sono stati inviati trecento solleciti Tari relativi agli avvisi di
accertamento per gli anni di imposta 2015 e 2016, sono state verificate puntualmente 1.131 posizioni
debitorie e successivamente elaborati, emessi ed avviati alla notifica 449 avvisi di accertamento IMU del
2019, sono stati inviati sessantadue solleciti, sono stati disposti ottantaquattro rimborsi di tributi locali, sono
state consegnate a pagamento, ad utenti che hanno fatto richiesta, 466 bidoni, quelli dei rifiuti ovviamente,
non i bidoni della Sun Oil, che magari sarebbe un modo anche per sistemare quella situazione, che il
servizio tributi ha ricevuto 1.250 email, PEC da parte di contribuenti, professionisti e altro, richiedenti
informazioni, chiarimenti, modulistica e a ciascuna è sempre stata data risposta. Cioè 1.250 email vuol dire
che ogni giorno quattro email al giorno ricevute su chiarimenti in merito ai tributi, ai quali abbiamo dato
risposta. Cioè diventa un lavoro anche leggere e rispondere. Le persone che hanno chiesto e ottenuto
appuntamento per la valutazione di pratiche specifiche sono state 220, praticamente una al giorno lavorativo.
Le istanze telefoniche sono state 1.650. Ci sono state 167 pratiche Suap, di cui cinquantadue riguardanti
manifestazioni ed eventi. Siamo un Comune che fa tanti eventi, evidentemente. Una a fine settimana. Si è
provveduto ad inviare a ruolo coattivo le ingiunzioni non pagate per servizi cimiteriali.
Per quanto riguarda la gestione di beni demaniali patrimoniali, abbiamo aggiornato tutti i contratti delle Poste
e delle farmacie, ambulatori e quant’altro, abbiamo stipulato il contratto, il comodato d’uso presso la Casa di
Alice all’associazione Il Dono e alla Lega italiana fibrosi cistica.
Per quanto riguarda i lavori, visto che è anche l’occasione per fare un po’ il recap delle situazioni in essere, i
lavori di ampliamento del cimitero di Sona si stanno ultimando, si parlava della fine del mese di maggio,
dovrebbero essere completati, al massimo sbaglieremo forse di qualche settimana, ma dovremmo andare al
completamento dei lavori. I lavori riguarderanno anche in piccola parte il cimitero esistente, perché faremo
un vialetto d’accesso pavimentato in modo da renderlo più fruibile alle persone con ridotta capacità motoria. I
lavori di realizzazione della rotatoria del Bosco di Sona, si sta facendo la gara per l’affidamento della
rotatoria, hanno trenta mesi dall’approvazione, credo che ne rimangono circa una ventina da adesso per la
realizzazione della rotatoria del Bosco, quindi entro diciamo meno di due anni la rotatoria del Bosco deve
essere fatta, perché la decorrenza dei termini è iniziata dall’approvazione del progetto esecutivo. Purtroppo
si deve far gara pubblica, quindi la stazione appaltante, che è un privato nella fattispecie, deve fare gara
pubblica, la stazione appaltante non sono molte quelle che possono fare questo tipo di gara, si sono rivolte
al consorzio Le Valli, il quale ha già un sovraccarico di lavoro e conseguentemente dobbiamo un attimino
aggiornare, andremo nei prossimi giorni ad aggiornare il progetto, perché nel frattempo purtroppo, seppur di
qualcosina, i prezzi delle opere pubbliche aumentano.

* * *

Alle ore 19,43 escono dall’aula i Consiglieri MONTAGANO e LEONI portando a 10 il numero dei
presenti

* * *

SINDACO DALLA VALENTINA GIANFRANCO (Viviamo Sona Dalla Valentina Sindaco-Lega Liga
Veneta Salvini-Forza Italia Berlusconi per Sona-Insieme per Sona Dalla Valentina Sindaco – Direzione
Sona Monia Cimichella Sindaco – Lista civica Monia Cimichella Sindaco)
Lavori di ampliamento della scuola Pellico, questi sono completati, sono stati completati. Il centro civico
polifunzionale di Palazzolo dovrebbe essere completato entro l’anno. I lavori sono stati affidati il 12 giugno
2024, quindi a fine 2025 dovrebbero essere terminati. Lavori di Corte Fedrigo, consegnati il 17 giugno 2024,
abbiamo aggiornato i prezzi, abbiamo fatto proprio una verifica, una verifica, abbiamo fatto una variazione
straordinaria di bilancio qualche settimana fa, qualche mese fa, adesso non mi ricordo, poco fa, insomma,
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proprio perché abbiamo riscontrato questa problematica legata a un’errata valutazione, evidentemente, dello
stato delle murature iniziale. Sono stati consegnati, nel 2024, i lavori di messa in sicurezza e restauro della
pieve di Santa Giustina e di San Salvar. Poi è stato fatto il progetto esecutivo e quindi ci stiamo avviando a
fare la gara per l’efficientamento energetico della scuola di Sona, le medie, la Virgilio. Abbiamo completato la
sistemazione dell’area esterna della Pellico, a Lugagnano. Abbiamo fatto la gara per la cucina, sempre della
Pellico. Abbiamo rimesso a nuovo gli spogliatoi degli impianti sportivi di via Barlottini, e su questo colgo
l’occasione per comunicare che abbiamo ricevuto un finanziamento pari al 50 per cento dell’importo dei
lavori da parte della regione Veneto. Abbiamo fatto la sistemazione, abbiamo ottemperato alla sistemazione
di tutta la copertura della palestra Boscaini.

* * *

Alle ore 19,45 rientra in aula la Consigliera MONTAGANO portando a 11 il numero dei presenti

* * *

SINDACO DALLA VALENTINA GIANFRANCO (Viviamo Sona Dalla Valentina Sindaco-Lega Liga
Veneta Salvini-Forza Italia Berlusconi per Sona-Insieme per Sona Dalla Valentina Sindaco – Direzione
Sona Monia Cimichella Sindaco – Lista civica Monia Cimichella Sindaco)
Abbiamo sistemato tutta l’ala destra, guardando la chiesina, del cimitero di San Giorgio. Poi ci sono stati i
lavori sulle pavimentazioni stradali e i soliti, consueti lavori di efficientamento energetico, ovvero sulla
pubblica illuminazione. Per quanto riguarda la piazza di Sona abbiamo rielaborato il progetto e nei prossimi
giorni andremo dal Comune capofila per vedere l’aspetto del contributo, per poi procedere, così come
abbiamo parlato. Su via Tagliaferro, come dicevo prima, stiamo procedendo per quello che riguarda il primo
stralcio, per il valore di 685.000 euro. Su via Rainera invece i lavori sono di 198.500 euro, ma qua c’era un
contributo dell’80 per cento da parte della Provincia.
Vado oltre. Sportello unico per l’edilizia. Anche qui è interessante vedere che sono state istruite, in un anno,
trecento pratiche edilizie, sono stati rilasciati ventotto permessi di costruire. Adesso, per chiarezza, trecento
pratiche edilizie, perché non tutti sono permessi a costruire, alcune hanno una procedura diretta, quindi le
trecento si sommano ai ventotto, quindi sono 328 pratiche autorizzazioni edilizie. Anche qui quasi una
all’anno. Sì, quasi una al giorno ne facciamo di autorizzazioni di tipo edilizio.
Ci tengo anche, sulla questione del servizio gare e appalti, a evidenziare che abbiamo riorganizzato la
struttura mettendo due risorse umane in modo da essere maggiormente efficienti proprio sugli affidamenti e
sulle gare.
Polizia locale. Questo solo per ricordare che abbiamo quasi completato i lavori per la posa delle telecamere
per la videosorveglianza, qui c’era un contributo di 125.000 euro, il lavoro era 250, 125 di contributo.
Violazioni al codice della strada, parlando sempre di Polizia locale, sono stati introitati complessivamente
729.000 euro, di cui 266 per violazione della velocità, 158.000 euro per il semaforo rosso, 224.000 euro per
altre violazioni del codice della strada.
Abbiamo nei parchi realizzato, dovremmo andarlo a inaugurare, ricordatevelo magari se ci sfugge, la
piattaforma per calisthenics presso il parco Fasoli qui a Sona. Essendo un finanziamento di tipo statale,
dobbiamo organizzarla assieme al ministero, ma la faremo a brevissimo. Mentre abbiamo terminato quello
che era il progetto, sempre di Sport e salute, su Palazzolo.
Termino, ma in realtà è già stato detto prima dall’assessore Bellotti, per quanto riguarda la situazione di Sun
Oil, quindi sostanzialmente sappiamo, mentre sulla questione della ROTAMFER continuiamo in quello che è
il monitoraggio delle segnalazioni da parte degli utenti. Vediamo un po’ se ho qualcos’altro di interessante.
Sì, scusate, MAT.CO. Ho sbagliato. Era MAT.CO. sul controllo delle segnalazioni odorigene, mentre
ROTAMFER abbiamo fatto la visita e anche ROTAMFER, in realtà, si sta avviando alla chiusura.
Diciamo che su quello che è lo stato di attuazione del programma io mi fermerei qui. Niente, terminerei,
lascerei a voi se avete qualche domanda o richiesta di chiarimento.

PRESIDENTE PESCE EDGARDO (Lega Liga Veneta Salvini-Forza Italia Berlusconi per Sona)
Grazie, Sindaco. Chiedo ai consiglieri se ci sono interventi. Consigliere Gianluigi Mazzi, prego.

CONSIGLIERE MAZZI GIANLUIGI (Scelta per Sona Busatta Sindaco)
Sempre in battuta. Invece di ricordarvi, dateci a noi il compito di definire la data, così siamo certi di esserci.
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* * *

Alle ore 19,50 esce dall’aula il Consigliere VANTINI portando a 10 il numero dei presenti

* * *

CONSIGLIERE MAZZI GIANLUIGI (Scelta per Sona Busatta Sindaco)
Alcune domande. Nella riunione dei capigruppo abbiamo parlato di soldi come capofila, quindi c’è ancora
una parte, se non sbaglio, non spesa: se ci potete dire quant’è l’importo, perché non mi è ben chiaro o
comunque dov’è che posso vedere quant’è l’avanzo non diretto nostro.
Nell’ambito degli incassi, questo mi fa molto piacere, siamo migliorati, quindi io suggerirei, ma cose fatte
anche in passato, di spingere molto anche nell’ambito della responsabilità, della comunicazione, insomma, di
far capire ai cittadini che, anche se non sempre sono quelli di Sona, di far capire quanto sia importante
rispettare le scadenze e pagare soprattutto, perché poi passa il concetto che chi non paga alla fine vince, e
questo non è corretto.
Una cosa che mi chiedevo e una cosa che suggerisco. La prima che chiedevo è questa. Nello scorso anno,
io ho visto adesso, noi avevamo messo 361.000 euro in merito a degli interventi nell’ambito sportivo e c’era
l’ampliamento degli spogliatoi del rugby. Dopo andremo a deliberare 506.000 euro nel nuovo spogliatoio.
Cioè mi sembra di capire, uno era l’intervento, non so se sia stato fatto, di manutenzione a quello già
presente, quest’altro sarebbe nuovo. Mi confermate questo? Non credo che siano i 361, perché sono tante le
voci riportate sotto questo valore complessivo, però se posso avere informazioni di quanto è stato speso già
per il rugby e quanto verrà speso poi, ma quello possiamo dirlo anche nell’ultimo punto.
L’altro aspetto, proprio alla luce e ringrazio l’assessore Bellotti proprio per avere evidenziato la situazione
che dico drammatica della Sun Oil, io consiglio a voi, adesso non so nelle tempistiche, perché parlava di
aprile, quindi immagino che il documento fosse già stato presentato, però io consiglio, e l’ho già detto anche
al Sindaco, di portare evidenza dal punto di vista economico in Regione e di metterci anche dei soldini,
perché effettivamente, se la situazione è drammatica, come è stato fatto in passato, è meglio sostituirci
prima che arrivi il disastro, quindi prevedere, e qui non ci sono, anche un importo alla prima variazione di
bilancio o in occasione di metterci dei soldi aggiuntivi affinché la struttura sia in sicurezza. Suggerisco anche
questo, e lo sapete perché avete vissuto anche voi quel periodo, una volta c’era un custode, ad un certo
punto la sentenza ha tolto questa disponibilità del bene a noi e, di conseguenza, è tornato al liquidatore; io
evidenzio che è un costo, ma di non trascurare il fatto che potrebbe essere utile, a questo punto, ripristinare
la figura del custode. Era a carico, ahimè, della comunità, ma sicuramente una presenza costante,
soprattutto negli sversamenti o nei passaggi, come diceva Savoia, insomma, attraverso il principio di
Archimede, ma che sia importante che le vasche siano giuste, siano ai livelli giusti. Quindi, ecco, io mi
permetto di suggerire, lo faccio anche a nome del gruppo, di non escludere un finanziamento, anche per una
gestione attraverso un custode.

PRESIDENTE PESCE EDGARDO (Lega Liga Veneta Salvini-Forza Italia Berlusconi per Sona)
Grazie, consigliere Mazzi. Do la parola alla ragioniera Ventura per alcune risposte.

VENTURA SIMONETTA (Responsabile Settore Programmazione finanziaria e Tributi)
Buonasera. Per quanto riguarda la percentuale dei servizi sociali che è nell’avanzo vincolato, la quota di
avanzo vincolato, abbiamo grosso modo su 1.300.000 euro, le voci più grosse sono il Fondo povertà che
sono 795.880 e il Fondo per il potenziamento dei servizi di domiciliarità, che sono 577.957, più altre piccole
voci che sono grosso mondo nel totale di 1.300.000. Queste si possono trovare comunque nell’allegato A2,
allegato al rendiconto, c’è proprio il dettaglio di tutti i vincoli che vengono posti sull’avanzo.

* * *

Alle ore 19,56 esce dall’aula la Vice Sindaco CIMICHELLA

* * *
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VENTURA SIMONETTA (Responsabile Settore Programmazione finanziaria e Tributi)
Poi, per quanto riguarda gli spogliatoi del rugby, nell’anno 2024 erano stati messi circa 200.000 euro per gli
spogliatoi, poi non sono stati realizzati perché si è visto che la somma era troppo bassa rispetto a quello che
era il progetto effettivo. Pertanto i 200.000 euro sono tornati in avanzo e adesso vengono utilizzati per la
realizzazione dello spogliatoio, che è di circa 506.000 euro, perché sono stati fatti i conteggi e praticamente
questo è l’importo che viene previsto per gli spogliatoi.
Per quanto riguarda, invece, le spese della Sun Oil, abbiamo, come vedete, un avanzo piccolo, sempre per
quanto riguarda le spese Sun Oil, distinta in parte spese correnti e in una parte spese in conto capitale,
questi sono ancora quei fondi che erano stati fatti e ottenuti con gli accordi con le ditte che a suo tempo
avevano fatti dei conferimenti, si erano impegnate non a smaltirli, perché non ne avevano la possibilità, ma
avevano dato a noi questi importi. Quindi una piccola parte, quella che riguarda le spese correnti, che era
dovuta per spese legali per la manutenzione, è stata applicata, poi vedrete, con la variazione di bilancio
successiva, però l’importo è modesto. Mentre, per quanto riguarda i soldi che ci sono in conto capitale, che
sono per la manutenzione del sito, sono 151.000 euro, però al momento non sono stati impiegati in quanto
c’è in ballo la fase 3 e 4, quindi si attende di terminare questa fase, per poi vedere quello che verrà, cosa
sarà necessario effettuare successivamente.

PRESIDENTE PESCE EDGARDO (Lega Liga Veneta Salvini-Forza Italia Berlusconi per Sona)
Prego, consigliere Mazzi.

CONSIGLIERE MAZZI GIANLUIGI (Scelta per Sona Busatta Sindaco)
Su questo io davo per scontato, nel senso che ne abbiamo parlato anche nelle riunioni dei capigruppo,
conosco bene la situazione, perché parte ancora dai miei tempi, quindi assolutamente sì. Era un invito a
usare, ho detto non c’è qui dentro perché sicuramente, almeno da quello che diceva prima l’assessore
Bellotti, parlava di date recenti, parlava di fine aprile, quindi di qualche settimana fa, che nelle prossime
variazioni di bilancio o in prospettiva venga tenuta in considerazione la questione Sun Oil. Questa era
l’evidenza, che ho fatto anche nelle riunioni dei capigruppo, compreso il fatto di andare a bussare la porta in
Regione per portare a casa gli stessi soldi che anche in passato avevamo portato.
L’ultima cosa, mi ero dimenticato. Si parla della nuova società e di questo ne conosco, insomma, gli obiettivi,
questi 120.436,62 della nuova società per la gestione dei rifiuti, qui c’è già anche un piano finanziario? Cioè
questi saranno gli unici soldi o già nel piano industriale, dall’altra parte, sono state già definite altre necessità
o per ora siamo fermi a questo valore qui e non viene richiesto nulla di più? Anche perché non so se verrà
fatta di quest’anno o l’anno prossimo, però, se nella genesi di questa nuova società questo è l’unico importo
che noi abbiamo messo a disposizione.

PRESIDENTE PESCE EDGARDO (Lega Liga Veneta Salvini-Forza Italia Berlusconi per Sona)
Grazie, consigliere Mazzi. Prego, Sindaco.

SINDACO DALLA VALENTINA GIANFRANCO (Viviamo Sona Dalla Valentina Sindaco-Lega Liga
Veneta Salvini-Forza Italia Berlusconi per Sona-Insieme per Sona Dalla Valentina Sindaco – Direzione
Sona Monia Cimichella Sindaco – Lista civica Monia Cimichella Sindaco)
Abbiamo votato proprio qualche settimana fa la costituzione della newco, e continuiamo a chiamarla newco
perché non ha ancora un nome, quindi questa andrà a gestire i rifiuti per tutto quello che è il Verona Nord.
Tu sai che il Verona 2 aveva dei soldi all’attivo, sono stati ripartiti e questi 120.000 euro sono i soldi che sono
arrivati dal Verona 2 al comune di Sona. Dovrebbero arrivarne degli altri, e anche quelli in maniera
prudenziale noi li vincoleremo per la costituzione della newco. Per ora non c’è esattamente un piano
industriale, un piano finanziario per la costituzione, però in via prudenziale tutto quello che ci arriva dal
Verona 2 lo vincoliamo per la costituzione della newco. In quello che è stato il cronoprogramma si parlava
che verso la fine dell’anno si potrebbe costituire questa nuova società.

PRESIDENTE PESCE EDGARDO (Lega Liga Veneta Salvini-Forza Italia Berlusconi per Sona)
Grazie, Sindaco. Chiedo ai consiglieri se ci sono altri interventi. Prego, consigliere Cordioli.
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CONSIGLIERE CORDIOLI ENRICO (Viviamo Sona Dalla Valentina Sindaco)
Innanzitutto volevo anch’io ringraziare la ragioniera per l’esposizione, chiara, e soprattutto anche il fatto che
noi oggi ci troviamo ad approvare un rendiconto, ma dietro a un rendiconto c’è un’attività molto importante.
Quindi la mia proposta che volevo fare era questa, di portare, chiedo al Sindaco, che sicuramente rimarrà
agli atti, ma sarebbe interessante portare quei numeri che hai citato prima, che io onestamente non mi sono
scritti, cioè di attività che ci sta dietro, email di risposta o comunque feedback per costruire questo
documento, anche tra i documenti dietro alla delibera, perché a volte questi sono numeri che, letti così,
danno poco senso, l’esposizione che tu hai fatto, portando il lavoro degli uffici, che ci tengo a ringraziare,
contando che, mal contate, con dieci persone, c’è commercio, ragioneria, tributi, partecipate, quindi c’è tanta
attività dietro che il nostro Sindaco ha esposto e sarebbe interessante portarla anche agli atti, che diventi
una cosa significativa.

* * *

Alle ore 20,03 rientrano in aula i Consiglieri LEONI e VANTINI portando a 12 il numero dei presenti

* * *

CONSIGLIERE CORDIOLI ENRICO (Viviamo Sona Dalla Valentina Sindaco)
L’altra cosa che anche a me è piaciuta molto, è la parte di lavoro che facciamo dietro agli incassi. È una
strada che stiamo tracciando, che è stata tracciata nel passato, ma che dobbiamo continuare a percorrere, in
quanto a volte si ha sì l’idea che il furbetto la passi liscia, invece in realtà non deve essere così, ma tutti
dobbiamo contribuire, anche perché per arrivare a questi numeri, a questi numeri di avanzo che, come
leggiamo dalla relazione del parere di revisore, è un risultato amministrazione a tripla cifra, sempre sopra i
10 milioni di euro, vuol dire che, se tutti contribuiamo, riusciamo comunque ad arrivare a queste cifre. Se ci
sono i soliti furbetti che invece la passano liscia, non va bene.
Quindi questo era un plauso ai nostri uffici e un plauso a questo lavoro dietro agli incassi. È una proposta di
portare l’attività che ci sta dietro anche in una proposta.

* * *

Alle ore 20,04 rientrano in aula la Vice Sindaco CIMICHELLA e i Consiglieri CARCERERI e GIRELLI
portando a 14 il numero dei presenti

* * *

PRESIDENTE PESCE EDGARDO (Lega Liga Veneta Salvini-Forza Italia Berlusconi per Sona)
Grazie, consigliere Cordioli. Non essendoci altri interventi, pongo in votazione il punto n. 6.
Chi è favorevole? La maggioranza.
Chi è contrario? Consigliere Leoni e consigliere Vantini.
Chi si astiene? Gianluigi Mazzi e consigliere Busatta.
Per questa delibera è prevista anche l’immediata esecutività.
Chi è favorevole? La maggioranza.
Chi è contrario? Leoni e Vantini.
Chi si astiene? Mazzi e Busatta.
Dichiaro approvato il punto n. 6.

* * *

La discussione e gli interventi sono stati trascritti dalla Ditta DIGITECH S.r.l. con sede in Latina,
sulla base della registrazione audio effettuata da personale comunale.



COMUNE DI SONA
Provincia di Verona – Regione del Veneto

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Deliberazione Consiglio comunale n. 15 del 28-04-2025
Pag. 15 di 17

IL CONSIGLIO COMUNALE

VISTA la proposta di deliberazione avente ad oggetto: “Approvazione rendiconto della
gestione E.F. 2024”;

CONSIDERATO che i presupposti di fatto e le ragioni giuridiche addotte quale motivazione
sono idonei a determinare l’emanazione di tale provvedimento;

RITENUTO di far propria la motivazione della proposta di deliberazione, ritenendola
meritevole di approvazione;

TENUTO CONTO dei pareri favorevoli espressi ai sensi dell’art. 49, comma 1, del D.Lgs. n.
267/2000;

VISTA l’allegata relazione sul rendiconto 2024 approvata dall’Organo di revisione con
verbale n. 12 del 02.04.2025;

UDITI la relazione del Sindaco e gli interventi dei Consiglieri comunali sopra riportati;

presenti: n. 14 consiglieri;

Con votazione espressa per alzata di mano:
votanti: n. 12 consiglieri;
quorum funzionale: 7 voti favorevoli;
favorevoli n. 10 consiglieri;
contrari n. 2 consiglieri (Vantini - Leoni);
astenuti n. 2 consiglieri (Mazzi Gianluigi - Busatta);

D E L I B E R A

1. Di approvare la proposta di deliberazione avente ad oggetto: “Approvazione rendiconto della
gestione E.F. 2024”; sopra riportata quale parte integrante e sostanziale del presente atto,
facendola propria a tutti gli effetti di legge.

* * *

Inoltre, il Consiglio comunale, in ragione della motivazione indicata al punto 10) della proposta
approvata,

presenti: n. 14 consiglieri;

Con votazione espressa per alzata di mano:
votanti: n. 12 consiglieri;
quorum funzionale: 9 voti favorevoli;
favorevoli n. 10 consiglieri;
contrari n. 2 consiglieri (Vantini - Leoni);
astenuti n. 2 consiglieri (Mazzi Gianluigi - Busatta);
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D E L I B E R A

2. Di dichiarare il presente provvedimento immediatamente eseguibile, ai sensi dell’art. 134 –
comma 4 – del D.Lgs. n. 267/2000.

* * *
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Il presente verbale viene letto e sottoscritto come segue:

IL/LA PRESIDENTE IL/LA SEGRETARIO GENERALE

PESCE EDGARDO VOTANO ELEONORA
Documento firmato digitalmente
ai sensi del d.lgs 82/2005 e s.m.i.

Documento firmato digitalmente
ai sensi del d.lgs 82/2005 e s.m.i.

Atto prodotto da sistema informativo automatizzato


